

Kreative Rocksongs begeistern Reha-Patienten

Kurzfristig arrangiertes Rockkonzert bringt die Roswitha-Klinik sogar zum Tanzen

BAD GANDERSHEIM. Am vergangenen Mittwochabend gastierte in der Paracelsus-Roswitha-Klinik die Band T.R.P mit kreativen Rocksongs und sorgte für Abwechslung, Frische und Begeisterung bei den Gandersheimer Reha-Patienten.

Seit 1983 steht die Band T.R.P. für eigene kreative Rocksongs, unterlegt mit sattem Groove und einer Prise Funk, die sich mit Singer/Songwriter-Elementen zu einem tanzbaren Sound verbinden. Im Zentrum der

achtköpfigen Band stehen die Songs und der dreistimmige Gesang von Steffi Fürhaupter, Michael Haberbosch und Andy Baldauf. Begleitet werden die drei von einer satten

Rhythmusgruppe und den typischen T.R.P.-Bläsern.

Auf der deutschlandweiten Devil's Dance Tour präsentiert die Band ihre aktuelle fünfte CD. Manches tönt nach 70er-

und 80er-Jahre Sound, wenn Anleihen von „Dire Straits“ mitschwingen zu scheinen, bevor sie – und das sind Baldaufs und Haberboschs E-Gitarren – den Drive knallhart

anfeuern.

Nicht umsonst titelt das Album „Devil's Dance“. Mit „The best Time of the Year“ oder schlicht „Friends“ ist es auch eine Art Hommage an T.R.P. selbst, beschreibt die Lindauer Zeitung die CD-Präsentation im November 2017.

Die Bad Gandersheimer Reha-Patienten haben die Veranstaltung sichtlich genossen. Es wurde zu den Klängen getanzt und gerockt. Dazu erhielt die Band von den Besuchern einen tollen Applaus. *red*



Konzertierten in der Roswitha-Klinik: Die Rockband T.R. P.

FOTO: Promo